

02.12.2016 - 11:35 Uhr

Thomas B. Cueni quitte Interpharma et devient le nouveau directeur général de l'International Federation of Pharmaceutical Manufacturers & Associations IFPMA

Basel (ots) -

Le 29 novembre dernier, Thomas B. Cueni a été nommé directeur général d'IFPMA à Washington D.C., aux États-Unis où il prendra ses fonctions le 1er février prochain. Il quitte ainsi Interpharma après près de 28 ans de bons et loyaux services en qualité de secrétaire général et de gérant. Sous la direction de l'ancien journaliste et diplomate, l'association s'est imposée comme un acteur politique majeur en Suisse. Disposant d'un vaste réseau de relations, ambassadeur brillant et doté d'une capacité d'écoute politique et sociale forte, il a su créer des passerelles entre l'industrie pharmaceutique et la politique comme la société. Le nombre d'entreprises membres de l'association a ainsi augmenté ses dernières années pour s'établir à 24. Elles représentent 92 pourcent du marché LS breveté du territoire; leur excédent d'exportation se chiffrait à quelque 52,5 milliards de francs en 2015.

Peter Hug, président d'Interpharma: «Thomas Cueni est un ambassadeur militant de l'industrie pharmaceutique. En sa qualité de secrétaire général d'Interpharma, il a su formuler et communiquer avec précision les intérêts de l'industrie et les a toujours représentés de manière crédible et convaincante. Il fut également le premier à proposer des solutions consensuelles. L'industrie a pu le compter comme un porte-parole rompu à l'art de la communication et doté d'une solide connaissance de ses rouages et de son fonctionnement. Je suis convaincu qu'il ne manquera pas de poursuivre son précieux travail au service de l'industrie pharmaceutique dans l'exercice de ses nouvelles fonctions.»

Thomas B. Cueni: «En ma qualité de secrétaire général d'Interpharma, j'ai fortement œuvré en faveur de conditions cadres favorables à l'innovation, en Suisse et à l'étranger, qui promeuvent à la fois la production, le développement et la recherche pharmaceutiques. Je me réjouis aujourd'hui de poursuivre ce travail dans le cadre de mes nouvelles fonctions au sein de l'IFPMA.»

Relever le défi de la relève et garantir le succès futur de ses activités revêtent une priorité absolue pour Interpharma. La recherche d'un successeur est d'ores et déjà lancée. À compter du 1er janvier 2017 et jusqu'à la nomination du successeur de Thomas B. Cueni, c'est Monsieur Heiner Sandmeier, actuel adjoint au secrétaire général, qui prendra la direction ad interim de l'association. Les entreprises membres d'Interpharma sont convaincues que le nouveau directeur saura perpétuer la force et la vitalité de l'association.

Thomas B. Cueni

Thomas B. Cueni est secrétaire général et gérant d'Interpharma depuis 1988. Il représente également l'industrie pharmaceutique auprès du comité directeur IFPMA à Genève. Avant de rejoindre Interpharma, Thomas B. Cueni a mené une carrière de journaliste politique et économique au sein de deux grands quotidiens suisses et passé quatre ans comme correspondant à Londres. Plus tard, il a représenté la Suisse à Vienne et à Paris où il fut membre de la délégation suisse de l'OCDE.

Interpharma

Fondée en 1933, sise à Bâle, Interpharma est une association regroupant les entreprises pharmaceutiques suisses pratiquant la recherche. Elle entretient une collaboration étroite avec l'ensemble des parties prenantes du secteur de la santé, et notamment avec des groupes d'intérêt de l'industrie pharmaceutique pratiquant la recherche sur le territoire et à l'étranger. Interpharma informe la population sur des questions cruciales pour l'industrie pharmaceutique en Suisse ainsi que sur le marché pharmaceutique suisse, le secteur de la santé et la recherche biomédicale.

Contact:

Sara Käch, responsable de la communication d'Interpharma
tél. 061 264 34 14, portable 079 208 16 3
E-mail: sara.kaech@interpharma.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100002276/100796475> abgerufen werden.